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経営協議会議事要録（第７６回） 

 

日 時：令和３年６月２１日(月） １２時５８分から１４時３０分 

場 所：岩手大学事務局第一会議室及びオンライン会議 

出席者：磯 田 文 雄  委員（花園大学学長） 

小 野 昭 男  委員（小野食品(株)代表取締役） 

榧 野 信 治  委員（(株)テレビ岩手代表取締役社長） 

菊 池   哲  委員（岩手県副知事） 

國 井 秀 子  委員（芝浦工業大学客員教授） 

澤 藤 隆 一  委員（一祐会電気電子情報科会東京支部相談役） 

    千 田 ゆきえ  委員（(株)千田精密工業代表取締役） 

小 川   智  委員（学長） 

藤 代 博 之  委員（理事（総務・企画・評価・広報担当）・副学長） 

喜 多 一 美  委員（理事（教育・学生・IR担当）・副学長） 

水 野 雅 裕  委員（理事（研究・産学連携・地域創生担当）・副学長） 

佐々木   強  委員（理事（財務・労務担当）・事務局長） 

    加 藤 裕 一  委員（理事（経営企画担当）） 

欠席者：田 口 幸 雄  委員（(株)岩手銀行代表取締役頭取） 

 

陪席者：比屋根哲（副学長(総合科学研究科・生涯学習担当)、藪 敏裕（副学長(国際連携・RTGC 担

当)）、宮本ともみ（副学長(ダイバーシティ・環境マネジメント担当)、山本欣郎（副学長(情

報統括・図書館担当)）、阿部 健（監事）、横山英信（人文社会科学部長）、宇佐美公生（教

育学部長）、伊藤菊一（農学部長）、上村松生（連合農学研究科長）、宇塚雄次（獣医学研

究科長）、山口敬一（学務部長）、早川浩之（研究・地域連携部長）、佐藤美樹（法人運営

部長） 

 

 議事に先立ち、前回議事要録について原案のとおり確定することとした。 

 

 

議 題 

１．令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（第３期中期目標・中期計画関連） 

  学長から、令和２事業年度に係る業務の実績に関する報告書について（第３期中期目標・中期計

画関連）諮る旨が述べられ、次いで、藤代理事・副学長から、資料に基づき、第３期５年目の年度

計画の実施状況は、自己評価で「Ⅳ」評価（年度計画を上回って実施している）としたのは１件で

あり、それ以外は「Ⅲ」評価（年度計画を十分に実施している）としたこと、また、特記事項等に

ついて説明があった。さらに、本年度は第３期の最終年度であるため、中期計画の未達成項目につ

いて、達成に向けて重点的に取り組んでいきたいとの発言があった。 

審議の結果、原案のとおり了承された。 

なお、学長から、本件は６月２４日に開催する教育研究評議会及び役員会の審議・決定を経て、

６月末までに文部科学省へ提出する旨の付言があった。 
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２．第４期中期目標・中期計画（素案）について 

  学長から、第４期中期目標・中期計画（素案）について諮る旨が述べられ、次いで、藤代理事・

副学長から、資料に基づき、第４期中期目標期間の目標・計画の立て方について説明があり、各学

部等からの意見や文部科学省との２回にわたる事前相談の結果等を踏まえながら、各担当役員を中

心に作成した現時点での案についてご意見を伺いたいとの提案があった。 

藤代理事からⅠ（教育研究）について、佐々木理事からⅡ～Ⅴ（業務運営等）について中期目標

大綱項目ごとに説明後、審議において、女性教員比率の評価指標の根拠や「次世代農学」の内容に

ついて質問があり、宮本副学長及び藤代理事・副学長から説明があった。また、寄附金等の増額策

として、卒業生へのＰＲ方法などの工夫が必要ではないかとの意見があった。 

審議の結果、現時点での案として、原案のとおり了承された。 

なお、学長から、本件の文部科学省への提出は７月末であるため、他に意見・提案がある場合に

はお知らせ頂きたいこと、また、最終案の提出は来年の２～３月であり、その間、文部科学省との

やり取りや見直しが行われる予定である旨の付言があった。 

 

３．令和２年度決算について 

学長から、令和２年度決算について諮る旨が述べられ、次いで、佐々木理事・事務局長から、資

料に基づき、目的積立金が生じた要因や資産の減少理由等について説明があった。また、独立監査

法人及び国立大学岩手大学法人監事からの監査結果について報告があった。 

審議の結果、原案のとおり了承された。 

なお、学長から、本件は６月２４日に開催する役員会の審議・決定を経て、６月末までに文部科

学省へ提出する旨の付言があった。 

 

４．令和４年度概算要求について 

学長から、令和４年度概算要求について諮る旨が述べられ、次いで、佐々木理事・事務局長から、

資料に基づき、令和４年度の施設整備費要求について、国立大学法人等の施設整備のポイントの説

明後、本学の要求事業（案）の提案があった。また、運営費交付金の概算要求について、現時点で

検討されている第４期の運営費交付金の構成等の説明があり、「教育研究組織整備」については、

昨年度、要求をしたが措置されなかった「産業動物臨床・疾病制御教育研究センターの整備」を再

度要求することの提案があった。 

審議の結果、原案のとおり了承された。 

 

５．その他 

なし 

 

 

報  告 

１．学務関係等報告について 

喜多理事・副学長から、資料に基づき、令和３年度入学者数、令和２年度卒業・修了者の進路状

況、課外活動について報告があった。 
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２．その他 

なし 

 

 

意見交換：「岩手大学ビジョン２０３０について」 

 学長から、「岩手大学ビジョン２０３０について」の資料は、昨年度中にご意見を頂きながらま

とめたものなのでご覧頂き、次回以降に意見交換をさせて頂きたいとの依頼があった。 


